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会議顛末書 

 記 録 者 主事 石川 純 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和６年５月定例庁議 

年 月 日 令和６年５月７日（火） 

時 間 午前９時～午前 10時 

場 所 ３階庁議室 

欠 席 者 なし 

内 容 

【審議事項】 

１ 証明書コンビニ交付サービス手数料の減額について 

 

資料に基づき市民窓口課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

 

・ 県内自治体の状況について、稲敷市は、支所も含めてコンビニ交付が約２倍に増

加しているのか。また、つくば市は、コンビニ交付と窓口交付の割合が、４：６か

ら６：４に逆転した状態が現在も継続しているという理解で良いか。 

  ⇒ 稲敷市のデータは、本庁舎のみのデータとなっている。また、つくば市について

はその通りである。 

 

・ 資料上、証明書手数料を 10円とするメリットの記載が少ないのではないか。今回

の減額は、サービスを市民に浸透させ、利便性の向上を図ることや、その結果とし

て、職員の業務負担の軽減や人員体制の再編につながることなど、多くのメリッ

トがあるから実施するのであり、減額することが目的ではない。これらのメリッ

トについて、説明を受ける方にきちんと伝わるよう、追記するなど資料を工夫し

ていただきたい。 

 

・ 期間延長の可能性について資料に記載があるが、現時点で延長を想定するのでは

なく、１年間周知に注力し、コンビニ交付が増加するように努めること。 

 

・ コンビニ交付は、一人で機械を操作する必要があるため、ハードルを感じている

市民もいると考えられる。操作も簡単であることを十分にＰＲしていただきたい。 

 

《協議結果》 

 

指摘事項を踏まえて、資料を修正することを前提に了承。 

 

２ 龍ケ崎市消防団員の定員、任命、給与、服務等に関する条例の一部を改正する条例

（案）について 

 

資料に基づき防災安全課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 
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・ 財政的負担の各支出については、実数ではなく、条例上の定数から算出されてい

るという理解で良いか。 

  ⇒ その通り。 

 

 ・ 近隣の自治体の状況や最近の消防団の活動実績など、必要に応じて資料に追加し

ていただきたい。 

 

・ 消防団員の減少に合わせて、単に定数を減らしていくというのは理解を得られにく

い。市の考えとして、消防団員が何人必要であると考えているのか、明確にしてお

いた方が良い。 

  ⇒ 市で保有しているポンプ車が９台、小型ポンプ車が 22台あり、ポンプ車には５

人、小型ポンプ車には４人配置することとしている。それを各３班体制とするた

めには、399人の人員が必要であり、400人は消防団員を維持したいと考えてい

る。 

 

《協議結果》 

 

指摘事項を踏まえて資料を修正することを前提に了承。 

 

【報告事項】 

３ ＰＰＡモデル事業の導入について 

 

資料に基づき管財課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

 

・ 設置予定箇所の駐車場は、引き続き使用できるのか。 

  ⇒ カーポートを設置してその上に太陽光パネルを設置するため、下は屋根付きの

駐車場として使用できる。場所については、日照時間や操法大会などイベントの

実施スペースを考慮し、北側の職員駐車場部分を選定している。 

 

・ 公用車を保護する観点から、駐車場の配置を変更し、カーポートに公用車を駐車す 

る考えはないか。 

  ⇒ 出入りが多い車両を駐車すると、カーポートの柱にぶつかるような事故が多く

発生するリスクがある。このため、出入りの少ない職員駐車場が良いと考えてい

る。 

 

・ 購入する電力は、これまでよりも高くなるとのことだが、どの程度の増額が想定

されるか。 

  ⇒ 令和５年度の電気料は約 2,100万円であったが、その 7％程度の増加を見込んで

いる。 

     

 ・  ゼロカーボンシティ宣言はする予定か。 

  ⇒ 現在、生活環境課と調整しているところであるが、PPA導入単体ではなく、この

ほかにも、国からの採択を受けて実施する「公共施設への太陽光発電設備等導入

可能性調査」など、今年度予定している事業全体を調整した上で、適切なタイミ

ングでの宣言を検討している。 

 

４  龍ケ崎市人口問題対策推進本部の設置について 

 

資料に基づきまちの魅力創造課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 
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  特になし。 

 

【その他】 

 

・ 総務部長から、これからピークになる国庫補助金の交付申請にあたり、財源措置

を意識して申請内容を精査するよう話があった。 

 

要 措 置 事 項  

情 報 公 開  公  開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

年  月  日 


